

PROFESSION DE FOI - REPRESENTANT 2025

Je candidate pour

Professionnel - Opérateurs

Présentation personnelle (Nom, prénom, parcours personnel et professionnel, votre rôle actuel dans l'écosystème sportif, vos engagements associatifs passés s'il y en a)

Nom et prénom : OUERFELLI Samy

Parcours personnel et professionnel :

Présent dans l'esport depuis plus de vingt ans, j'ai débuté dans l'associatif en dirigeant l'équipe multigaming Against All Authority dans les années 2000. J'ai ensuite pris la direction de la filiale française d'ESL en 2008, que j'ai co-dirigée pendant dix ans, jusqu'en 2018. J'ai alors rejoint Freaks 4U Gaming en tant que Head of New Business, avec une responsabilité élargie de direction commerciale.

Depuis mai 2024, j'ai intégré NODWIN Gaming, où j'exerce une double mission :

- Une mission globale, en tant qu'actionnaire du groupe, sur des sujets stratégiques et transversaux en Europe et dans les différentes entités de NODWIN
- Une mission de long terme, consistant à ouvrir et développer les territoires de l'ex-Union soviétique pour la société.

Votre rôle actuel dans l'écosystème sportif :

Mon rôle actuel s'articule entre le développement international et la structuration territoriale :

- À l'international, je rencontre régulièrement des acteurs institutionnels et associatifs. Je profite de ces occasions pour partager nos expériences et identifier des pistes de collaboration. Mes déplacements professionnels me permettent notamment d'échanger avec les homologues de France Esports à l'international pour comparer nos avancées et réfléchir à de potentielles synergies.
- Sur le plan territorial, depuis plus de deux ans et demi, j'anime et pilote le projet d'antennes régionales de France Esports. Mon action a d'abord porté sur leur développement, et s'oriente désormais vers la consolidation des membres, le soutien quotidien aux antennes dans le traitement de leurs problèmes ou opportunités respectives, ainsi que l'accompagnement pour naviguer dans l'écosystème sportif français.

- D'un point de vue professionnel, mon rôle consiste à identifier des structures avec lesquelles NODWIN pourrait collaborer sur les territoires où l'entreprise souhaite s'implanter. Il s'agit ensuite de travailler en osmose avec ces partenaires afin de répondre conjointement à des appels d'offres de plus en plus complexes et de servir éditeurs et marques à travers le monde avec un niveau de service homogène.

Engagements associatifs passés :

Je suis membre fondateur de France Esports, créée en 2016, où j'ai d'abord exercé la fonction de trésorier avant d'intervenir ponctuellement sur des missions spécifiques selon les besoins de l'association. Depuis près de 3 ans, je consacre mon action principalement au développement des antennes régionales, avec un objectif clair : doter chaque région d'une antenne active, adaptée à la motivation des membres, aux attentes des institutions locales et aux spécificités du territoire

Je suis également membre d'une association dans l'industrie musicale depuis 2019 et à ce titre je participe à certaines initiatives, notamment les événements de networking entre membres ou les conférences sur des thématiques propres à l'industrie musicale.

Pourquoi souhaitez-vous être élu au conseil d'administration et représenter votre Collège ? (Quel est votre projet pour France Esports, quels sont les sujets qui vous animent..)

Je souhaite être élu au Conseil d'administration car le nouveau modèle de gouvernance prévoit que le Vice-Président Délégué aux antennes régionales soit issu du Conseil d'administration. C'est donc avant tout pour poursuivre ce projet que je me présente aujourd'hui.

Depuis près de trois ans, je consacre l'essentiel de mon action à l'animation et à la structuration des antennes régionales. Ce projet est complexe et ne dépend pas uniquement de ma volonté : il repose sur la motivation des acteurs territoriaux, l'engagement des collectivités et l'alchimie qui peut se créer localement entre associations, opérateurs et institutions. Mais c'est un projet essentiel, et la raison principale, sinon unique, pour laquelle je sollicite ce mandat.

Je souhaite continuer à jouer ce rôle de « chef d'orchestre » afin de :

- Soutenir les antennes dans leurs problématiques ou opportunités locales,
- Accompagner la consolidation de leurs membres et la professionnalisation de leurs actions,
- Favoriser la circulation des bonnes pratiques entre régions, pour créer un système de vases communicants au bénéfice de l'ensemble du réseau,

- Recueillir les besoins spécifiques des territoires et les faire remonter au niveau national afin d'adapter au mieux nos orientations.

Je crois profondément que la stratégie nationale et le pilotage central sont indispensables, mais qu'ils doivent s'accompagner d'une animation de terrain, au plus près des acteurs. Les antennes permettent ce double mouvement : un ruissellement de l'information du haut vers le bas et du bas vers le haut. Elles sont aussi l'échelon privilégié pour sensibiliser les communautés locales aux enjeux de responsabilité sociétale (mixité, inclusion, jeunesse, transition écologique).

C'est un projet de long terme, parfois stimulant, parfois difficile, mais toujours nécessaire. C'est pourquoi je présente ma candidature au Conseil d'administration.

Si mon rôle principal est de poursuivre la structuration territoriale, je tiens à souligner que je ne conçois pas cette mission comme isolée du reste de l'association. Mon expérience professionnelle, acquise dans la gestion d'équipes internationales et la réponse à des appels d'offres complexes, peut être utile bien au-delà des antennes. Je mettrai ainsi mes compétences à disposition du Conseil d'Administration et du Bureau pour :

- Accompagner la recherche et la diversification de financements pour l'association,
 - Contribuer au montage et à la réussite d'appels à projets nationaux et européens,
- Cette contribution transverse peut bénéficier à la fois au national et aux antennes.

A handwritten signature in blue ink, consisting of several loops and a horizontal line extending to the right.